



Lettre d'information académique - Mercredi 26 juin 2024

L'urgence d'un sursaut démocratique

La possibilité de l'arrivée au pouvoir de l'extrême droite après les élections législatives des 30 juin et 7 juillet prochains est un risque réel, pour le service public d'éducation et pour la société tout entière.

Devant la gravité inédite de la situation, il ne s'agit plus seulement pour le SNES-FSU de s'exprimer contre l'extrême droite. Tout en gardant son indépendance et en maintenant ses revendications, il soutient le programme du Nouveau Front Populaire, qui intègre des mandats du SNES-FSU, de la FSU et de l'intersyndicale.

Parce que voter dès le premier tour pour une véritable alternative de progrès et de justice sociale que l'on retrouve dans le programme du Nouveau Front Populaire est essentiel dans la crise démocratique actuelle, la section académique du SNES-FSU a souhaité diffuser à toute la profession le texte adopté par sa Commission Administrative Académique réunie le 21 juin dernier, pour mettre en lumière les enjeux du scrutin sur le service public d'éducation.

Toutes et tous ensemble contre l'extrême droite, c'est le mot d'ordre intersyndical des personnels de l'éducation que le SNES-FSU porte haut et fort.

[Lire le texte](#)

Si vous ne pouvez pas lire cet e-mail, [veuillez le consulter en ligne](#)

SNES-FSU section académique de Bordeaux
138 rue de Pessac 33000 Bordeaux
<https://www.bordeaux.snes.edu/>
s3bor@snes.edu